



Kontakt

Sabine Görgen
Holzbacher Straße 1
55469 Simmern
Tel. 06761 81-1201
Fax 06761 81-1210
sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

1. Juli 2015

Neue Chefärztin an der Hunsrück Klinik

Dr. Elena Ribel übernimmt die Leitung der Abteilung Anästhesie und Intensivmedizin an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie hat eine neue Chefärztin: Dr. med. Elena Ribel leitet seit heute die Fachabteilung Anästhesie und Intensivmedizin. Die Fachärztin für Anästhesie wechselte aus dem Universitätsklinikum Mainz in das Krankenhaus nach Simmern.

Im Anschluss an das Medizinstudium war sie seit ihrer Approbation 1999 in der Klinik für Anästhesiologie unter der Leitung von Univ.-Prof. Dr. med. Christian Werner, seit 2009 als Funktionsoberärztin, tätig. In 2012 übernahm sie die ärztliche Leitung des Ambulanten Operations-Zentrums an der Universitätsmedizin, Schwerpunkte bildeten dabei unfallchirurgische und augenoperative Eingriffe. Im Rahmen ihrer Weiterbildungen erwarb sie die Zusatzbezeichnungen Spezielle anästhesiologische Intensivmedizin und Notfallmedizin.



Oberarzt Dr. Bernd Lorenz begrüßt Dr. Elena Ribel als neue Chefärztin

Die Geschäftsführung der Hunsrück Klinik ist erfreut, mit Dr. Elena Ribel eine hochspezialisierte und erfahrene Anästhesistin für diese Führungsposition gewonnen zu haben. Ribel verfügt über fundierte und breitgefächerte anästhesiologische Erfahrung inklusive der Cardio-Anästhesie, einem besonders anspruchsvollen Segment.

„Ich freue mich auf die neue Herausforderung und darauf, gemeinsam mit dem gesamten Team an der strukturierten Weiterentwicklung von Abläufen in der Abteilung zu arbeiten. Die Hunsrück Klinik ist mit moderner und hochfunktionaler Medizintechnik ausgestattet. Darüber hinaus ist hier ein gutes Miteinander aller Beteiligten zum Wohl der Patientinnen und Patienten spürbar“, betont Ribel.

Die Medizinerin lebt mit ihrer Familie in Bad Kreuznach. Als leidenschaftliche Bergsteigerin engagiert sie sich zudem ehrenamtlich als Ärztin bei der Bergwacht des Deutschen Roten Kreuzes für den Standort Rotenfels.